

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 14 décembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers et L.-A. Lapointe.

La Commission étudie les crédits requis par le service des Finances pour le prochain exercice et souscrit aux réquisitions faites pour les salaires, sujettes toutefois à révision.

La Commission ajourne alors à jeudi soir le 15 du courant, pour étudier les demandes de crédits des Commission de l'Aqueduc et d'Hygiène et des Statistiques.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 15 décembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Ekers, L.-A. Lapointe et DeSerres.

La Commission étudie les demandes de crédits du service des Parcs et du service de l'Aqueduc, pour l'exercice 1905, et les montants suivants sont votés:

Parcs	\$49,735
Aqueduc	192,985

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 19 DECEMBRE

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS

- 1 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 re taxe de l'eau. (Carter.)
- 2 2e et 3e lectures d'un règlement, à l'effet de réduire la taxe de l'eau. (L.-A. Lapointe.)

RAPPORT

- 3 Finances.—Pour un crédit de \$1,000 pour réparer le Château de Ramesay.

REGLEMENTS

- 4 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 re bibliothèque publique. (Chaussé.)
- 5 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 313 re moteurs électriques. (Ames.)

RAPPORTS

- 6 Parcs et Traverses.—Re école militaire sur le parc LaFontaine.
- 7 Hygiène et Statistiques.—Recommandant que les plans de l'hôpital Alexandra soient approuvés.

REGLEMENTS

- 8 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlements Nos 47 et 92 re trottoirs. (Carter.)
- 9 2me et 3me lectures d'un règlement concernant l'opium. (Saint-Denis.)
- 10 2me et 3me lectures d'un règlement re explosifs. (Robertson.)
- 11 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
- 12 2me et 3me lectures d'un règlement re fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)
- 13 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements re Cie du Chemin de fer Terminal (L.-A. Lapointe.)
- 14 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
- 15 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal. (Nelson.)

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 14th of December.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers and L. A. Lapointe.

The Committee considered the estimate of the Finance Department for the coming year, and the requirements for salaries were concurred in as submitted, subject to revision.

The Committee then adjourned until Thursday evening, the 15th instant, to consider the requirements of the Water and Hygiene and Statistics Committees.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 15th of December.

Present: Ald. Vallières, chairman, Ekers, L.-A. Lapointe and DeSerres.

The Committee considered the appropriations required for the administration of the Parks and Water Works departments during 1905, and the following amounts were voted:

Parks	\$49,735
Water Works	192,985

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING OF THE 19th OF DECEMBER.

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

- 1 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 re water rates. (Carter.)
- 2 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rate. (L. A. Lapointe.)

REPORT.

- 3 Finance.—For an appropriation of \$1,000 to repair Château de Ramesay
- 4 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 re Public Library. (Chaussé.)
- 5 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 re electric motors. (Ames.)

REPORTS.

- 6 Parks and Ferries.—Re Military school on park LaFontaine.
- 7 Hygiene and Statistics.—Recommending approval of plans of Alexandra hospital.

BY-LAWS.

- 8 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 47 and 92 re sidewalks. (Carter.)
- 9 2nd and reading of a by-law re opium. (St. Denis.)
- 10 2nd and 3rd reading of a by-law re explosives. (Robertson.)
- 11 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
- 12 2nd and 3rd reading of a by-law re Civic Pension Fund. (Vallières.)
- 13 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws re Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
- 14 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
- 15 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal park. (Nelson.)